

Madame, Monsieur

L'horreur est montée d'un degré encore le 29 février à GAZA

112 morts 760 blessés pour un peu de nourriture ! Tous sont victimes de cette famine organisée par Israël, par ce siège inhumain de Gaza.

Un pas de plus dans le mépris de la vie humaine, du droit humanitaire, du droit international et même des règles de la guerre a été franchi.

Mesdames, messieurs les député.e.s sénateurs.trices, il faut que cette guerre cesse. Il faut que la France et l'Europe exigent et agissent pour qu'un cessez-le-feu immédiat et permanent soit appliqué.

Le parlement européen vient de voter cet appel à un cessez le feu immédiat et permanent

La France par la voix de son président et par celles de ses assemblées parlementaires doit faire de même et exiger le cessez-le-feu et l'organisation du secours alimentaire et sanitaire dont la population de Gaza a un besoin impérieux.

Nous vous invitons à agir pour que la France porte cet appel avec force et détermination jusqu'à ce que les armes se taisent.

Il en va de l'honneur de notre pays. Ne pas être capable de ce geste d'humanité c'est renier toutes les valeurs de notre république.

Merci de vos interventions dans les 2 chambres parlementaires et auprès du président de la république pour cet engagement humanitaire minimal.

Pour le conseil d'administration de l'AFPS son président Adwan Rushdi

Pour le collectif Solidarité Palestine de Chambéry son secrétaire Jean Luc Vignoulle

Cosignataires : Association Solidarité Enfants Palestiniens, Alternatives et Autogestion, Attac Savoie, Cap à Gauche, Europe Ecologie les Verts, Ensemble 73 !, FSU, Gauche écologique et sociale, La France Insoumise, Ligue des droits de L'Homme, Mouvement de la Paix, Mouvement citoyen grand Chambéry, Nouveau Parti Anticapitaliste, Parti communiste ouvrier de France, Parti ouvrier indépendant.